

"Du zeigst mir den Weg zum Leben."

(Psalm 16,11)

Jahresleitwort der Stefanus-Gemeinschaft
2019/20

Der Stefanuskreis Bermatingen lädt zu folgenden Veranstaltungen ein:

Februar

Die Besinnungstage finden in diesem Jahr erst im September statt

Montag, 02. März 19 Uhr

Filmabend „Dein Weg“ Vom Suchen und Finden auf dem Jakobsweg

Ein Film von Emilio Estevez. Eine Würdigung an Familie, Freundschaft und die Freiheit des Einzelnen.

Leitung: Dr. Werner Ströbele, Diakon in der SE Markdorf

Dienstag, 26. Mai 19.30 Uhr

Gott will die Freiheit des Menschen. Will die Kirche auch freie Menschen?

Referent: Ulrich Gebert, Dipl. Theologe,
Pastoraler Dienst Stiftung Liebenau

Montag, 29. Juni 19.30 Uhr

Thema: Das Kloster Heiligkreuztal und sein Klosterhof in Markdorf

Referent: Walter Hutter, Stadtarchivar
Markdorf

Freitag, 18. September 18 Uhr - Sonntag,
20. September 13 Uhr

Teilnahme an den Besinnungstagen der Stefanus-Gemeinschaft im Kloster Heiligkreuztal mit anschließender Sternwallfahrt*)

Thema „Ich schenke euch ein neues Herz und lege einen neuen Geist in euch“ (Ez, 36,26) – Kirche als Communio in Christo.

Leitung: Pater Rudolf Ammann ISch,
Blankenheim

Sonntag, 20. September 10.00 - 16.00 Uhr

69. Sternwallfahrt der Stefanus-Gemeinschaft nach Zwiefalten *)

10:00 Uhr: Festgottesdienst im Münster zu Zwiefalten

12:00 Uhr: Mittagessen in der
Klostergaststätte Heiligkreuztal

14:00 Uhr: Festvortrag Pater Ammann

15:30 Uhr: Marienvesper im Münster von Heiligkreuztal

Montag, 19. Oktober 19 Uhr

Thema: Kirche in der Krise – Chance und Herausforderung?

Referent: : Pater Hans-Peter Becker SAC,
Rektor in Hersberg



Stefanus – aktiv in Kirche und Welt

*) Information und Mitfahrgelegenheit
Barbara Dittrich

Die Stefanus-Gemeinschaft

Wer sind wir ?

Wir sind eine christliche Bildungsgemeinschaft, die 1948 von Alfred Lange (1910-1971) gegründet wurde. Unsere Patrone sind der Hl. Stefanus und Bruder Klaus von Flüe.

Seit 1972 hat die Stefanus-Gemeinschaft ihren geistigen Mittelpunkt im ehemaligen Zisterzienserinnenkloster Heiligkreuztal bei Riedlingen. Heute ist das Kloster Bildungsstätte der Stefanus-Gemeinschaft. Die christliche Botschaft, die von dort ausgeht, schafft Verbindungen über große Entfernungen, vermittelt Freude und gibt Zuversicht.

Der Stefanuskreis Bermatingen besteht seit 1988, gehört zur Erzdiözese Freiburg und ist für alle offen.

Die Veranstaltungen finden im Pfarrheim St. Georg in Bermatingen statt. Bei auswärtigen Veranstaltungen werden Mitfahrgelegenheiten angeboten.

Die Themen der Referenten richten sich nach der Stefanus-Bildungskonzeption:

Glauben stärken
Wissen vermitteln
Reden können

Die Veranstaltungen (und evtl. Änderungen) werden im Gemeindeblatt Bermatingen, im Pfarrblatt und Amtsblatt Markdorf, in der lokalen Presse und im Internet unter www.stefanus.de/stefanuskreise/bermatingen.html bekannt gegeben. Interessenten sind zu diesen öffentlichen Veranstaltungen herzlich eingeladen. Wir freuen uns über alle, die mit uns über das Leben im Glauben nachdenken wollen.

Der Eintritt ist frei.

Kontakt:

Barbara Dittrich 07544 / 1772

E-Mail: barbara-dittrich@freenet.de

Stefanuskreis Bermatingen



Jahresprogramm 2020